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KOMBI 264 x 163 x 131	 004411000 IP 57 390 1

KOMBI 322 x 193 x 158	 004411100 IP 57 330 1

SPOJ - VN	 004412000 IP 57 200 1
SPOJ - VP 004413000 IP 57 400 1

SPOJ - NN	 004414000 IP 57 120 1
SPOJ - NP 004415000 IP 57 250 1

SPOJ - D	 004416000 IP 57 550 1
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Industrieverteiler

Industrieverteiler

Beschreibung
Die Verteilerkästen werden aus hochwertigen thermoplastischen Materialien hergestellt. Das nach den CEE Standards gefer-
tigte Steckerzubehör wird in diese Kästen eingebaut. Einzelne Stromkreise können mit Leitungsschutzschaltern, Fehlerstrom-
schutzschaltern sowie Schmelzsicherungen D0 oder DII geschützt werden. Außerdem können zusätzlich Reihenklemmen, 
Schütze, Steuerschalter, Druckknöpfe, Signalleuchten und andere Einbaugeräte installiert werden. Nach Bedarf des Kunden 
kann die Ausrüstung eingebaut und verdrahtet werden, so dass er den Verteiler nur noch an das Netz anschließen muss.

Anwendung
Verteiler mit Steckerzubehör sind u.a. für Gewerbe- und Industriebetriebe sowie Baustellen und Bauernhöfe geeignet. Die 
eingebauten Schutzgeräte schützen Leitungen vor Überlast, Kurzschluss und Berührungsspannung. Beim Auslegen der 
Schutzgeräte ist der Bemessungsstrom des vorherigen Schutzgerätes auf Grund des Selektivitätsschutzes zu berücksichtigen.

Industrieverteiler - leer

Typ Artikel-Nr. Schutzgrad Gewicht Verpack-
ung

[g] [Stück]

Typ Artikel-Nr. Schutzgrad Gewicht Verpack-
ung

[g] [Stück]

Typ Artikel-Nr. Schutzgrad Abdeckung Gewicht Verpack-
ung

[g] [Stück]
hoch undurchsichtig

hoch durchsichtig

Typ Artikel-Nr. Schutzgrad Abdeckung Gewicht Verpack-
ung

[g] [Stück]
niedrig undurchsichtig

niedrig durchsichtig

Typ Artikel-Nr. Schutzgrad Abdeckung Gewicht Verpack-
ung

[g] [Stück]
hoch durchsichtig und 
niedrig undurchsichtig

Technische Daten auf Seite  
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SPOJ

KOMBI 264 x 163 x 131 KOMBI 322 x 193 x 158

SPOJ - VN, SPOJ - VP

SPOJ - NN, SPOJ - NP

SPOJ - D

D
A

TA

Technical data
Material	 high-quality thermoplastic mass
Protection classification
 -  mechanical 	waterproof execution IP 57
 -  electrical 	protection insulation

Industrial distribution box

Description
The boxes are made of high-quality thermoplastic materials. Industrial plug-in equipment manufactured in compli-
ance with CEE standards is built into them. Individual circuits can be protected using installation circuit breakers, dif-
ference current protected switch-gears, fusible cut-outs DO or D II. Series terminals, contactors, control switches, press-
button switches, signal lights, and other appliances for incorporation can be built-in, too.
The equipment is incorporated and wired according to the user's need, whose only task is to connect the distribution 
boxes to the mains.
Use
The distribution boxes with industrial plug-in equipment are used in craftsman's workshops, industrial shops, on build-
ing sites, in farming facilities and elsewhere. The built-in protective appliances protect the lines against overloads, 
short circuits and contact over-voltage.  When dimensioning protective appliances the rated current of the upstream 
protective appliance must be considered - in order to comply with the protection selectivity. 


